

Última hora Rehenes israelíes en manos de la Cruz Roja van camino a Egipto, 12 tailandeses también liberados

Exministro Juan Carlos Echeverry dice que alianza de Ecopetrol y PDVSA sería "una pésima idea"

noviembre 24, 2023

Compartir



iPhone de Juan Carlos Echeverry

El exministro de Hacienda y expresidente de Ecopetrol, Juan Carlos Echeverry, dice que asociación entre PDVSA y Ecopetrol sería "una pésima idea" porque, aunque aclaró que "entrar a Venezuela es muy buen negocio", asociarse con PDVSA implicaría entrar a negociar, en un marco de incertidumbre.

Descargar

VEA PROGRAMAS DE TV



VEA PROGRAMAS DE RADIO



CONTACTO

Para afiliarse a la Voz de América

Contacto

SOBRE NOSOTROS

¿Quiénes somos?

Política de privacidad

SÍGANOS



ACCESIBILIDAD

[Acceso a la información](#)

[¿Qué es VOA Verifica?](#)

EDITORIALES

[Punto de Vista](#)